

La vie de Nicolae Tanciu - Nae et Tata Nae

Né 1930-03-22 à Bailesti, Roumanie
Décédé 2016-02-07 à Montréal, Canada

- Marié depuis 1953 à Rodica Margareta Scarlete de Plenita, Roumanie
- Père de Christina, née 1955-09-23 à Craiova, Roumanie, habitant à DDO avec son mari Louis
- Grandpère de Melina et Daniel de Montréal.

Nae et son frère aîné Mihai ont rendu leurs parents, Teodor et Georgeta Tanciu, très fiers. Les deux frères ont acquis des hauts degrés d'éducation, Mihai comme ingénieur et Nae comme chirurgien. Les deux frères avaient aussi des talents artistiques sérieux. Mihai était un peintre accompli alors que Nae avait une bonne aptitude pour le dessin et le croquis. Dans le mélange génétique il y avait aussi du talent de musique hérité au moins par Melina, la petite fille de Nae.

L'été 1971 Nae, Rodica et Christina ont quitté la Roumanie afin de trouver une meilleure vie en liberté loin du régime communiste et ils sont arrivés au Canada au printemps 1972, après avoir passé 9 mois dans un camp de réfugiés en Italie. Cela avait été une période à la fois difficile et joyeuse pour cette petite famille.

Au Canada cela a pris plusieurs années afin que les diplômes et compétences médicales de Nae soient reconnus. Il a dû faire un internat et des résidences dans plusieurs hôpitaux de Montréal (Lakeshore, Hôtel Dieu et le Jewish General) avant de pouvoir passer ses examens de licence afin de pouvoir pratiquer. Souvent cela a été difficile et frustrant, mais il a persévéré. Et il a réussi.

Il s'est installé dans la petite ville de Ville Marie (Témiscamingue) et a

travaillé dans l'hôpital local pendant quelques années. Après ça, son esprit nomade éveillée à nouveau, Nae et Rodica ont passée 2 ans en Allemagne, à travailler dans un hôpital à Saarbrücken.

Ensuite ils sont retournés à Montréal, où Nae a décroché un emploi moins mouvementé avec le Gouvernement Fédéral, Anciens Combattants, en tant que conseiller médical. En même temps il a eu aussi une petite pratique privée dans différentes cliniques médicales.

Il a continué sa pratique privée après sa retraite de son emploi au gouvernement pendant encore quelques années mais, rendu septuagénaire avancé, il s'est retiré complètement. Son état de santé a commencé à se détériorer à ce moment là. Il semble que la retraite ne lui convenait pas tellement.

Nae a vécu une vie belle et intéressante avec sa femme, Rodica, pendant 63 ans. Ils ont voyagé beaucoup à travers le Canada, les États Unis, le Mexique et ils ont vus la plupart des pays d'Europe. Ils ont adoré et souvent gâté leurs petits enfants Melina et Daniel.

Nae restera dans la mémoire de ses amis et de sa famille comme un homme très généreux et tenace, avec un caractère épicé très opinioné et un grand sens de l'humour.